

7 Keajaiban Rezeki

Saya ingin merekomendasi sebuah E-book karya Ippho Santoso yang berjudul "7 Keajaiban Rezeki" Kesan pertama yang saya lihat dari buku ini adalah judulnya yang menarik serta mendorong saya untuk membacanya.

"7 Keajaiban Rezeki" adalah sebuah ebook yang ditulis oleh Ippho Santoso, seorang motivator dan penulis ternama di Indonesia. Ebook ini memuat berbagai konsep dan strategi yang dapat membantu seseorang mencapai keberlimpahan rezeki dan kesuksesan dalam hidupnya. Ippho Santoso, dengan gaya penulisan yang inspiratif dan mudah dipahami, menyajikan panduan praktis berdasarkan prinsip-prinsip spiritual dan logika bisnis.

Setelah saya membaca beberapa bab dari buku ini. Saya merasa bahwa buku ini cocok dibaca oleh anak-anak, para pelajar, mahasiswa, dan pekerja serta orangtua. Tidak hanya memberikan contoh-contoh persoalan yang relate dengan kehidupan sehari-hari tetapi buku ini dilengkapi dengan penyelesaian serta solusi persoalan yang tengah dihadapi berupa motivasi islami, teguran, dan nasihat. Buku ini berisi bab 7 Bab, tetapi saya akan membahas beberapa poin penting yang saya dapatkan ketika membaca buku ini:

Saya akan membahas mengenai deskripsi 7 Keajaiban rezeki. Pada buku ini memberitahukan mengenai Rezeki. Penjelasan-penjelasan memberikan tamparan yang cukup keras bagi para pembacanya. Salah satunya saya sendiri. Saya menyimpulkan :

1. Sidik Jari Kemenangan

Dalam bab pertama, Ippho membahas tentang keunikan setiap individu yang diibaratkan seperti sidik jari. Menurutnya, setiap orang memiliki potensi dan bakat yang berbeda, dan kesuksesan dapat dicapai dengan mengenali dan mengembangkan

potensi unik tersebut. Ia menekankan pentingnya mengenal diri sendiri, menemukan passion, dan fokus pada kekuatan pribadi.

2. Sepasang Bidadari

Konsep ini menekankan peran penting orang-orang terdekat, terutama pasangan hidup, dalam meraih kesuksesan. Ippho menggambarkan pasangan sebagai “bidadari” yang membawa berkah dan dukungan dalam setiap langkah hidup. Ia mengajak pembaca untuk membangun hubungan harmonis dan saling mendukung dengan pasangan agar energi positif dapat tercipta, mempengaruhi rezeki dan keberhasilan.

3. Golongan Kanan

Ippho mengajak pembaca untuk berani mengambil langkah berbeda, mengikuti jalur yang belum banyak ditempuh oleh orang lain. “Golongan kanan” merujuk4 pada mereka yang memilih jalur kewirausahaan dan inovasi, dibandingkan bekerja sebagai karyawan. Menurutnya, menjadi bagian dari golongan kanan adalah salah satu cara efektif untuk meningkatkan peluang sukses dan rezeki.

4. Simpul Perdagangan

Dalam bab ini, Ippho menekankan pentingnya jaringan atau networking dalam dunia bisnis. Ia menyebut jaringan sebagai “simpul perdagangan” yang harus dijaga dan dikembangkan. Semakin luas dan kuat jaringan yang dimiliki, semakin besar pula peluang untuk meraih kesuksesan dan rezeki. Ia memberikan tips praktis tentang cara membangun dan mempertahankan hubungan bisnis yang baik.

5. Perisai Langit

Ippho menekankan pentingnya menjaga hubungan dengan Sang

Pencipta. Menurutnya, spiritualitas dan doa adalah “perisai langit” yang melindungi dan memudahkan setiap langkah menuju kesuksesan. Ia mengajak pembaca untuk selalu bersyukur, berdoa, dan menjalankan ibadah dengan tekun, karena rezeki bukan hanya tentang materi, tetapi juga tentang keberkahan dan kedamaian hati.

6. Pembeda Abadi

Pada bagian ini, Ippho membahas tentang keunggulan kompetitif yang harus dimiliki seseorang atau bisnis agar dapat bertahan dan berkembang. “Pembeda abadi” adalah faktor unik yang membedakan kita dari orang lain atau bisnis lain. Ia memberikan contoh nyata dan strategi bagaimana menemukan dan mengembangkan keunggulan kompetitif ini.

7. Pelangi Ikhtiar

Bab terakhir ini menekankan pentingnya usaha yang penuh warna dan kreatif. Ippho menggambarkan ikhtiar sebagai pelangi yang terdiri dari berbagai warna, yang berarti berbagai upaya dan strategi harus dilakukan secara kreatif dan inovatif. Ia mengajak pembaca untuk tidak mudah menyerah, terus berusaha dengan berbagai cara, dan selalu beradaptasi dengan perubahan.

Kesimpulan

“7 Keajaiban [Rezeki](#)” adalah sebuah panduan inspiratif yang menggabungkan prinsip-prinsip spiritual dan bisnis untuk mencapai kesuksesan. Ippho Santoso, dengan pengalamannya sebagai motivator, memberikan pandangan yang menyegarkan tentang cara meraih rezeki yang melimpah dan hidup yang lebih bermakna. Ebook ini cocok bagi siapa saja yang ingin menemukan potensi diri, membangun hubungan yang harmonis, dan meraih keberhasilan dalam hidup.